

A quoi bon dit-elle couvrir ? Les incubateurs, les éleveuses, ne sont-ils pas de vrais mamans que le génie bienfaisant de l'homme a inventées, et qui me remplacent si bien ! Ah ! Donnez-moi la *Québecquoise* pour élever une nombreuse famille ! ! !

La Québecquoise a toutes mes préférences ! ! Que de fatigues ne m'a-t-elle pas épargnées cette *Québecquoise* ! ! !

CERTIFICATS

St-Joseph de Lévis, 25 Nov. 1912.

Monsieur J. A. GAULIN,
Beauport, Québec.

Cher Monsieur,

Je suis content de pouvoir vous donner les résultats vraiment étonnants que j'ai obtenu avec l'appareil que j'ai acheté de vous le printemps dernier.

Je ne connaissais aucunement l'incubation artificielle, mais vos machines sont tellement faciles à comprendre, qu'un enfant peut en prendre soin. Je crois avoir eu des résultats d'expert, et vous pouvez en juger par les suivants :

Ma première couvée a éclos en avril et m'a donné 85%, et ma deuxième en mai, 87%.

Vous pouvez vous servir de ce certificat si vous le jugez à propos.

Tout à vous,

CHARLES-FRS. PAINCHAUD, Ecr.

Collège d'Agriculture de Ste-Anne, Lapocatière., P Q. 28. Juillet 1913.

Monsieur J. A. GAULIN,
Beauport, Québec.

Cher Monsieur,

Je vous envoie, ci-inclus, paiement pour deux couveuses "QUEBECOISE", que vous nous avez vendues pour l'usage de notre école : Je vous déclare sincèrement que jusqu'ici, nous n'avons pas employé de couveuse qui fût supérieure.

Bien à vous,

L'Abbé J. O. MARTIN, Directeur.